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Disagi viabilità, è polemica
 
Ecco le frazioni con problemi
 

ASSIse - E' polemica su strade, 
marciapiedi e strisce pedonali. A 
riportare a galla il tema è il consi
gliere comunale dei DsCL1Udia 
~1aria Travicelli. 
Palazzo, Santa Maria degli Angeli 
~ Tordibetto; queste le frazioni 
"incriminate", che presentano 
particolari disagi di viabilità per i 
residentì. 
"11 problema delle strisce pedona
li di Palazzo è stato discusso lo 
scorso settembre inconsiglio -di
ce Travicelli - e l'assessore com
petente Bartolini aveva assicurato 
un riposizionamento delle strisce 
neipunti giusti prima del comple 
tamento dei lavori. Dopo i lavori, 
però, lestrisce pedonali erano sia
te rivemiciate nella 'collocazione 
preesistente e senza la minima 
modifica sulla base di quanto era 
stato dibattuto. Inoltre i marcia
piedi, VUOli all'interno, con la 
pioggia e lebuche presentano al
laprima pioggia pozzanghere an
chepericolose", 
All'interpellanza su Palazzo Clau 
dia Travicellì ha fatto seguire al
tre segnalazioni su ulteriori pro
blemi segnalati dairesidenti, co
me"lamancata realizzazione del 
marciapiede nella recente costru
zione delpiccolo centro commer
ciale di via Aldo Moro, situato 
all'incrocio conviaGiuseppe Sa· 
ragat, a Santa Maria degli Angeli 
la discontinuità delmarciapiede, 
anche a causa della abituale sosta 
impropria delle auto, inquelpun 
to costringe i pedoni a scendere 
perproseguire la marcia in mez
w alla strada. Le difficoltà, com 
prensìbllmente, si acuiscono per 
g!i anziani e i disabili". 
nterzo problema rilevato dalcon
sigliere è relativo altratto di stra-

Campo diViole 
ristrutturato 

dalla Pro loco 
ASSISI - La proloco di Viole da 
inizio a bentre tornei di calcetto 
e inaugura, conl'amministrazio
ne comunale, il campo sportivo 
rimesso a nuovo. 38.000 euro so
nostati ~1anziati dall'amministra
zione comunale per la messa a 
norma e il rifacimento degli im
pianti termoidrici, sanitari e del
triei, oltre cheper la sistemazio
nedelcampo polivalente ricoper
tocompletamente damanto sinte
lico. "Mail progetto nasce dall'in
terno della pro loco" spiega con 
orgoglio il presidente Claudio 
Brunicci "tant'è chedel progetto 
e della direzione dei lavori si è 
personalmente occupato il geo
metra Davide Piccioni, uno dei 
più attivi consiglieri della nostra 
associazione". Oltre checonil fio 
nanziamento economico, l'ammi
nistrazione Ricci ha voluto pre
miare l'impegno della frazione as
sisana presenzìando all'inaugura
zione delcentro sportivo avvenu
tamercoledif giugno; erano infat
ti presenti all'appuntamento il 
primo cittadino incompagnia de
gli assessori allo sportJ Daniele 
Martellini, e al turismo, leonar
do Paoletti. E il giorno dopo 
l'inaugurazione sono iniziati i tor
nei dedicati alle sedici squadre 
della categoria maschile, inlitula
to a Giuseppe Ravaglia, quello 
femminile, intitolato a Francesca 
Brunozsi, e quello per i ragazzi 
esordienti, cuipartecipano i pul
cini. Si aspetta la finale delprimo 
luglio. 

A.G. 

Particolare ll tratto tra Tordibetto e Beviglie 

dacomunale chesi immette dal colare, all'inizio di via Betto di 
la strada provinciale in direzione Menico, la strada risulta ancora 
'Iordibetto . Beviglie, piùpericolosa e scomoda, in sali
Questo "risulta essere pieno di La e in discesa, sia per le auto 
buche, dossi edislivelli". Inparti- degli abitanti cheper i pedoni e 

gli seooter che transitano per la 
via. 
"Molte sono le lamentele - conti
nuaTravicdli . anche dapartedi 
chipercorrere il tratto di strada 
cheporta davanti alla chiesa e al 
castello di Tordibetto, strada che 
viene frequentata dai residenti, 
maanche dacoloro cheabitano a 
Beviglie". Dalcanto suo, l'ammi
nistrazione risponde che "si sta 
lavorando a pieno ritmo in lutto 
il territorio comunale, Sono in 
corso, anche seil consigliere Tra
vicelli sembra nonaccorgersene, 
numerose opere di miglioramen
lo anche delle strade a Palazeo 
(bitumatura) e lagiunta haappro 
vato un'opera mollo attesa: il mar 
cìapiede di colìegemcrso traTar
dibetto e Palazzo, per untotale di 
circa 70mila euro". 

ValentinaAntonelli 

Molti gli iscritti aicorsi interdisciplinari diformazione 

Con Vitattiva elevate professionalità
 
BASTIA UMBRA \J..g.) - "Vitettiva" inaugura il 
ciclo di lezioni bastiole il 25giugno; merito dell'ag
gregazione cheil comune hastretto conleammìni
strazioni di Massa Martana, Costacciaro e Deruta, 
ma"anche esoprattutto delprimo cittadino France
scoLombardi" commenta l'assessore Tardioli "che 
da sempre crede nella produttività della formazio
ne,soprattutto quella costante neltempo". 
Sono 400 gli iscritti ai corsi, chesi articoleranno 
secondo glì ambiti disciplinari diinformatica, ingle
se, comunicazione, marketing, impresa e fiscalità, 
Perogni corso è a disposizione un tutoraltamente 
qualilicalO, in grado di interagire in modo efficace 
eproduttivo conl'allievo. • 
L'iniziativa, interamente finanziata dalla Provincia 
di Perugia tramite fondi Fse, offre la possibilità ai 
partecipanti di "rivitalizzarsi" dal punto di vista 

professionale, aumentando il campo della propria 
conoscenza non soltanto per ciò che riguarda gli 
aspetti piùstrettamente tecnologici ed informatici, 
maanche circa gliaspetti piùcomunicativi e rela
zionali della quotidianità lavorativa. AIgiorno d'og
giinfatti è importantissimo "esserci:', edavere sem
preil contatto conunmondo in continua crescita 
ed evoluzione. 
L'iniziativa intitolata "VItattiva" sarà completata 
dal GlobaI Center in viadei Pioppi, realizzato in 
collaborazione conlaConfesercenti, pressoil quale 
il 25 giugno si apriranno i corsi di informatica, 
inglese e conoscenza dell'imprese; "periniziare a 
partecipare attivamente allavìta e alla formazione 
professionale". 
Un'importante iniziativa chesi pone l'obiettivo di 
potenziarsi e potenziare laforza lavoro territoriale. 
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di un'azienda di "Fai da te per la casa" 

"Dall'area commerciale
 
di Ospedalicchio
 
soloaltri benefici
 

per l'occupazione"
 
BASTIA UMBRA - l casi sono 
due:o realmente laprogramma
zione negoziata scricchiola, 0tr 
pureveramente l'amministrazio
ne intende essere talmente de
mocratica comediceda supera
re ogni questione di tempi. 
Si, perché dopo il consiglio co
munale di mercoledì, che si è 
finalmente svolto in modo rego
lare dopo le ulti
meduesedute an
dateinbianco, ano 
cera non è stato 
possibile trarre 
una conclusione 
definitiva; almeno 
in materia di zona 
industriale di 
Ospedalìccnio, 
perché riguardo le 
medie superfici 
commerciali l'as
sessore alcommer
cio Tabarrini può 
essere lieto dian
nunciare novità. 
Gliaggiornamenti 
in materia di de
creto Bersani, su 
cui il consiglio ha 
dato responso posi
tivo all'unanimità, 
nonmodificano so
sìanzialmente le 
condizioni attuali, 
ma permetteran
no la creazione di 
unanUOYll grande 
struttura di vendita specializza
ta 
"L'attività commerciale nonan
drà assolutamente ad intaccare 
le proposte giàattive sulterrito
rio"ci tienea precisare Tabarri
ID "maanzi integrerà ecomplete
rà l'offerta già ricca di Bastia, 

Sospese le azioni di protesta. Intanto sopralluogo della Asl 

Spiragli per il nuovo commissariato
 
ASSISe w. a.) - Lamanifestazione della Fsp 
Ug! in occasione della visita del Papa nonsi 
farà. Nedanno l'annuncio i vertici regionali . 
della federazione sindacale, chehanno consta 
tato un'apertura neiconfronti detksegnaIazio
DÌ diinadeguateesa delcommissariato diAssi
si,oggetto diuna vertenza nazionale. "Da cir
cauna settimana - fasapere il segretario regio
nale Enzo Gaudiosi - sono incorso intese tra 
lasegreteria generale della fsp DgI e il Vunina
le per la risoluzione del problema di Assisi. 
Solo ieri è arrivata la comunicazione della 
nostra segreteria generale cheè stato stabilita 
un incontro a Roma presso il Viminale per 

Commissariato Quello attuala 

cittadini". Frattanto, continua la battaglia per 
la risoluzione delproblema; lo scorso marte
dì, infatti, surichiesta dell'organizzazione sin
dacale, siè tenuto il sopralluogo delpersonale 
Asl al commissariato diSanta Chiara, perveri
ficare gli aspetti di igiene del lavoro propri 
dell'agibilità strutturale dell'immobile. "Per 
noiè scontato il contenuto della relazione che 
il personale competente Asl stilerà - continua 
Gaudiosi maci riserviamo, per correttezza, 
diriferirne ilcontenuto solo quando lasegrete
riaavràricevuto il documento ufficiale". Intan
to,però, laFsp vuole sottolineare, "con molto 
rammarico" che sino a oggi "il questore di 

risolvere definitivamente i problemi di Assi saremo lo stesso, però in veste istituzionale, Perugia anche in qualità di datore di lavoro 
si". Unsegno positivo, dunque, chespinge la insieme a tantialtricolleghi pergarantire, co non ha dato nessun segnale di dialogo per 
Fspa sospendere la manifestazione. "Noi ci me ogni giorno avviene, la sicurezza a tutti i risolvere ilpro~leroa d'Assisi". 

Nel cuore mistico del francescanesimo 

"Parchinfesta" sul Subasio 
Visita anche ai siti archelogici 
ASSISI ~'.a.) - UParchi infesta"; si chiama così ilviaggio allascoperta 
delle meraviglie regionali, chedomenica 17approda alParco delMonte 
Subasio, cuore "mistico" delfrancescanesimo. Lagiornata prevede una 
visita guidata, gratuita, nelborgo di Armenzano e alCastello delPoggio. 
Da qui si potrà apprezmre la splendida valle del torrente Anna. Si 
proseguirà conunapasseggiata nella natura allependici delSubasio, 
durante laquale sipotràappezzare laricca fauna delterritorio. Piùtardi 
è previsto un percorso ad anello tra boschi e panorami delia tenuta Le 
Silve. Anche quest'escursione di circa dueore, è gratuita. Il pranzo è al 
sacco, a carico deipartecipanti, mentre la merenda verràolferta dagli 
organizzatori. Durante lagiornata sipotrà anche partecipare a"Tessere 
di storia", visita guidata curata da"Latanalibera tutti" (alle 11 oalle 161 
al sila archeologico di Urvinum Hortense e all'Antiquarium, presso 
Collemancio di Cannara. Nel museo siterrà un laboratorio conl'illu
strazione delle tecniche edilizie e real.i.zulzione pratica dialcuni elemen
ti architettonici, come terrecotte e mosaici. Perinformazioni eprenota
zioni, 075.5055807 oppure www.parchinfesta.com (info@parchinfesta. 
com]. 

Un blog dove dare e ricevere suggerimenti 

"Laboratorio democratico" 
I Ds aprono 1m apposito sito 

ASSISI -Nasce il "Laboratorio de

mocratico" dei Ds di Assisi, il
 
sito www.dsassisLit;adarnel.an·
 
nuncìo e spiegarne flnalìtà e pos
sibili utilizzi è il ~rretarno di par

titoSimone Pettì ssi. :
 
"L'intento delpa itoèquellodi
 
creare una specie dipiazm virtua

le, all'interno della quale i cittadi

ni abbiano un luogo in cui ritro

varsi, potersi comunicare espe

rienze e discutere su argomenti
 
di attualità. Il tutto senza limiti e
 
tabù, né condizionamenti di al

cuntipo".
 
Il segretario ritiene chel'apporto
 
delle persone chevivono laquoti

dianità siaindispensabile allavi

tadelpartito chesivorrà rinnova
re e costruire il 14 ottobre. "Ac
canto alsito -prosegue Pettirossi 
è stato aperto anche un blog, 
linkato dal sito, che garantirà a 
chiunque di dialogare informal
mente e senza censure. Credo 
molto a questo progetto, chedo
vràrappresentare unavera epro
pria fucina di idee e opinioni e 
chesi pone alla base dello slan
ciocheilpartito democratico de
sidera recuperare. ndialogo sarà 
il procedere del nostro cammi
no". l Ds sono sempre piùimpe
gnanti nella formazione delParli
to democratico e nel tornare al 
dialogo continuo conla base. 

portando un effettivo aumento 
delle vendite per tuttie confer
mando la vocazione al commer
ciodelnostro comune. Conbuo
ne probabilità possiamo antici
parechesitratteràdi unasupero 
fice di vendita specialìzzata nel 
fai date perla casa", 
'Iutte buone notizie che si ago 
giungono ovviamente all'incre

mento della realtà 
occupazionale; 80 
sono i posti di1<NO
m disponibili all' 
apertura dell'atti
vità, destinati a sa
lire fino ad un 
massimo di no. 
Ma tomando alla 
realtà più proble
matica del consi
glio comunale di 
mercoledì. l'ammi
nistrazione comu
nale dovrà ancora 
confrontarsi con 
le associazioni di 
categoria, che del 

Ospedalicchio Borgo Pip hannogià fat
--------- to lunga esperien

za. Sarà redatto unLa massima nuovo regolamen
to checalerà sullaassise programmazione 
negoziata osicomha ripreso porrà semplice
mente una nuovai Iaoori base per una ver 
sione del Pip più 

aggiornata coi1empi?
 
Alla fine di polemiche varie la
 
domanda continua a persistere;
 
nel frattempo ci si deve accon

tentare dell'approvazione della
 
delibera parziale proposta dall'
 
assessore Antonini.
 

Alberta Gattucd 


